
	 	 	 	 	 	 	 	 	

                                                                     AL PRESIDENTE 
DEL CONSIGLIO COMUNALE  

 
AL SINDACO DEL COMUNE DI 
SURBO 

 
 

    
        
Surbo, 28/01/2025 

OGGETTO: INTERROGAZIONE CON DISCUSSIONE IN CONSIGLIO COMUNALE 
– Fiera di Santa Lucia 

 

 I  sottoscritti  Maroccia Giuseppe, Gentile Martina e D’Antini Filomena nella 

loro qualità di Consiglieri comunali,  ai sensi dell’art. 37 del regolamento per il 

funzionamento del C.C., formulano la seguente interrogazione con risposta 

nel corso del Consiglio Comunale, al fine di evitare farneticazioni e 

nefandezze si chiede di sapere: 

-se corrisponde al vero che agli organizzatori della Fiera di Santa Lucia sia stata 

garantita la gratuità dell’occupazione del suolo pubblico, facendo ricadere i costi 

della pulizia straordinaria sulla comunità, senza prevedere alcuna esenzione o 

riduzione dei costi per gli esercenti surbini; 

- se esista una rendicontazione della suddetta fiera, avendo la stessa beneficiato 

di tali agevolazioni.  

 

I Consiglieri Comunali 

Maroccia  Giuseppe 

Gentile Martina     

D’Antini Filomena  	
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